



結局、外交あるのみ



- ④開閉式の屋根を開いていく日本ハムの新球場「エスコンフィールド北海道」。Jアラートで予定期刻より遅れた=13日、北海道北広島市で
- ⑤北朝鮮のミサイル発射で出されたJアラートの画面=13日午前7時56分、大阪市で

「ミサイルは山岳地帯の谷間

やトンネルに隠しており、動式発射台も使っていつ、「反撃」するなら、目標位置を正確につかまなくてはならないが、當時リアルタイムでつかむのは難しい」と、る。

約五千五百キロ以上で、北朝鮮から米本土を狙えるという事実もある。日本を攻撃する「実力」よりもなら、より射程の短い中距離ミサイルを使うはずだ。

民間シンクタンク「新外交イニシアティブ（ND）」の猿田佐世代表は「北朝鮮が意識しているのは米国。日本を狙っているわけではない」とし、危機をあおって反撃能力強化を唱える流れを危ぶむ。

「そもそも、想定されている反撃能力 자체が机上の空論に近い。ミサイル発射の察知や発射前の軌道予測は難しい。日本を狙っていないのに『反撃』と称して攻撃すれば、先制攻撃になる。自ら戦争を呼び込む行為だ」

雄首相は今年一月の施政方針演説で「不幸な過去を清算し、日朝国交正常化の実現を目指す」と述べた。「条件を付けずに金正恩朝鮮労働党總書記と直接向き合つ決意だ」とも語っているが、今のところその動きはない。それどころか五月の先進七カ国首脳会議（G7・広島サミット）で、北朝鮮の核・ミサイル開発への関心を高め、各国の結束を図ろうとしている。

「中国や北朝鮮を封じ込める外交。緊張を高め、軍事力を補完するだけだと猿田氏は語り、外交力で解決を図る姿勢が欠かせないと説く。「北朝鮮に強硬姿勢をとったきた安倍晋三政権が終わつた今、対話に入る姿勢を見せて

北朝鮮と対話する姿勢見せては?

約五千五百キロ以上で、北朝鮮から米本土を狙えるという事実もある。日本を攻撃するつもりなら、より射程の短いミサイルを使うはずだ。民間シンクタンク「新外交イニシアティブ（ND）」の猿田佐代表は「北朝鮮が意識しているのは米国。日本を狙っているわけではない」とし、危機をあおって反撃能力強化を唱える流れを危ぶむ。「そもそも、想定されている反撃能力 자체が机上の空論に近い。ミサイル発射の察知や発射前の軌道予測は難しい。日本を狙っていないのに『反撃』と称して攻撃すれば、生制攻撃になる。自ら戦争を呼び込む行為だ」

演習と日米韓の軍事演習の応酬によるエスカレーションを避けるため、日本が主導権を握って緊張緩和に向けた当事国との外交を展開するべき

「爆風や破片から身を守れる頑丈な建物」。内閣官房の説明はもっともらしいが、ウクライナではミサイルが直撃したマンションが無残に破壊されている。核保有国を想定しながら、放射線にも無頓着。戦争の残酷さに触れない「備え」が被害は防げると誤解させ、戦争を呼び込む。(本)

✓ 敵基地攻撃 効果薄く
✓ ミサイル迎撃 難しく

やトンネルに隠しておき、移動式発射台も使っている。「反撃」するなり、目標の位置を正確につかまなくてはならないが、常時リアルタイムでつかむのは難しい」と語る。

約五千五百キロ以上で、北朝鮮から米本土を狙えるという事実もある。日本を攻撃するつもりなら、より射程の短い中距離ミサイルを使うはずだ。民間シンクタンク「新外交イニシアチティブ（ND）」の

雄首相は今年一月の施政方針演説で「不幸な過去を清算し、日朝国交正常化の実現を目指す」と述べた。「条件を付けずに金正恩朝鮮労働党総書記と直接向き合う決意だ」とも語っているが、今のところ